



Revista

SCOUTS

FORO JOVEN

PINTURAS RUPESTRES

GRUPO
AVENTURA

ANECDOTARIO
SCOUT

JUEGOS Y
JUGUETES

HERMANDAD SCOUT,
testimonio de paz mundial

Núm. 17

Del

Anecdotario

Scout



Por: Enrique Zenil V.

¿Sabías qué...?

- ...El último rey de Bélgica, Baudoin Primero, nació en 1930 y desde junio de 1939 fue inscrito en una manada que sesionaba cerca de la residencia real; en septiembre de 1942 pasó a tropa hasta 1944 (durante la Guerra); fue coronado en 1951 como rey de su país, recientemente fallecido, fue un gran monarca admirado por su pueblo.
- ... En el Jamboree de 1929, en Inglaterra, que fue el jamboree de la mayoría de edad, ya que Scouting for Boys cumplía 21 años, el campamento más visitado fue el francés, ya que todo mundo quería retratarse junto a la "Torre Eiffel" que habían construido con sus bordones. En ese campamento mundial un millón y cuarto de Scouts de todo el mundo dieron un penique para regalarle a Baden-Powell un automóvil, "un Rolls-Royce" verde olivo con una flor de lis pintada. En la presentación del automóvil, Lady y Lord Baden-Powell le pusieron de apodo "Jam Roll".



B.P. y su esposa junto al "Jam Roll"

- ...La Biblioteca "Ing. Jorge Núñez Prida", que se encuentra en la Oficina Nacional de la ASMAC, posee una colección completa de la Revista "Escultismo", la "Revista Scout" y la revista "Scouts Foro Joven" que cubren todas las épocas de la vida de los Scouts de México, también posee revistas de otros países, destacando Cuba, y de la Oficina Mundial y los Boletines de la región Africana y Asiática.

- ...En su visita a Denver, el Papa Juan Pablo II (Jefe de la Iglesia Católica) recibió como obsequio el bordón de un Scout de Estes Park, Colorado.

- ...Baden-Powell ideó un billete para usarlo durante el Sitio de Mafeking; este billete, timbres postales, periódicos, telegramas y hasta obras de teatro, servían de entretenimiento mientras duraba el sitio, Baden Powell siempre ideó cosas diferentes para evitar el aburrimiento y la desesperación.



Billete usado durante el Sitio de Mafeking

- ..."La Meta" es un libro de Eliyahu M. Goldratt y Jeff Cox que se ha convertido en la base de la teoría de la mejora continua en la industria mundial, en él, el personaje principal resuelve un problema en su fábrica gracias al observar un grupo de Scouts en una excursión; Agatha Christie, la Reyna de los libros de detectives y de misterio, usa en su libro "El Truco de los Espejos" el carácter de un Scout y sus actividades, miradas y reacciones para aclarar el crimen.